
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 25 maggio 2018 ore 12.30  
 
O.D.G.:  
1) Approvazione verbali sedute precedenti;  
2) “Pagamento somme relative al decreto ingiuntivo n.946/2017 del Tribunale di Firenze. 
Riconoscimento del debito fuori bilancio ex art.194 D.Lgs n.267/2000.” Parere; 
3) Varie ed eventuali; 
 
Sono presenti i Consiglieri: Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Gabriele Guadagni, 
Marzia Gemma Paita, Roberta Crudeli, Andrea Vannucci e Giuseppina Andreazzoli.  
Interviene la dott.ssa Sonia Fantoni P.O. dell’U.O. Avvocatura. 
Presiede Daniele Del Nero; svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
1) Approvazione verbali sedute precedenti;  
Si approvano all’unanimità i verbali delle sedute del 3/4, 13/4, 17/4, 26/4. La consigliera 
Andreazzoli chiede al presidente di apportare una correzione sul verbale del 10/4 per una migliore 
leggibilità dello stesso, dopodiché anche il verbale del 10/4 viene approvato all’unanimità. 
 
La consigliera Crudeli lascia la seduta alle ore 12,50 . 
 
2) “Pagamento somme relative al decreto ingiuntivo n.946/2017 del Tribunale di Firenze. 
Riconoscimento del debito fuori bilancio ex art.194 D.Lgs n.267/2000.” Parere; 
Il presidente invita la d.ssa Sonia Fantoni a esporre alla commissione la questione legata al 
secondo punto all’OdG. 
La dott.ssa Fantoni espone che il decreto ingiuntivo di cui trattasi è relativo a vecchissimi ricorsi 
curati dall’Avv. Mauceri con fascicoli che non si trovano neppure più data la vetustà. Specifica che 
il TAR Toscana ha dichiarato perenti i casi in epoca recente e dato che la prescrizione decorre dalla 
perenzione, il decreto ingiuntivo ha potuto essere emesso. 
Vi sono altre situazioni analoghe ad esempio con l’Avv. Pegazzano, per le quali è possibile che si 
ripresenti l’eventualità in discorso. Ha ancora diverse cause chiuse per le quali deve essere pagato. 
Gli importi possono risultare consistenti. 
Interviene la consigliera Andreazzoli che spiega che tempo addietro la parcella veniva emessa solo 
al termine della causa pertanto nonostante gli eventuali acconti gli importi da corrispondere ai 
legali a saldo poteva rivelarsi consistente, mentre adesso i legali devono determinare 
preventivamente l’onere per l’Ente, per cui la situazione è molto più sotto controllo. 
Il presedente mette ai voti il parere. 
Votano a favore Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Gabriele Guadagni, Marzia 
Gemma Paita, Andrea Vannucci (6 favorevoli); 
Si astiene Giuseppina Andreazzoli (1 astenuto). 
Nessuno vota contrario, pertanto Il parere risulta approvato. 
 
3) Varie ed eventuali; 
Niente da discutere per il presente punto all’ordine del giorno. 
 
Seduta terminata alle ore 13.05  
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 

f.to Il Presidente della Commissione 2^  
(Daniele Del Nero) 


